

Procuraduría investiga irregularidades en la contratación de transporte aéreo

04-07-2024
Noelia Acuña

ad

f X in

Portada | Colombia



Foto: Gustavo Torres (NotiPress)

La **Procuraduría General de la Nación** inició una investigación exhaustiva sobre el **proceso de contratación de servicios de transporte aéreo** por helicóptero realizado por la empresa **Ecopetrol**. Esta investigación surge en respuesta a serias observaciones que indican posibles inconsistencias significativas en el desarrollo del proceso.

ad

Según **fuentes oficiales**, uno de los puntos más controversiales identificados por el **Ministerio Público** es la **modificación de los requisitos técnicos, jurídicos y financieros** establecidos para la selección de contratistas. Estos cambios, al parecer, no se ajustan al marco normativo interno de contratación de la empresa estatal y se levantaron preocupaciones sobre la transparencia del proceso.

Durante una inspección el 23 de mayo en las instalaciones de **Ecopetrol**, representantes de la **Procuraduría** solicitaron información detallada sobre los criterios de experiencia exigidos a las empresas participantes en la **licitación**. Sorprendentemente, **se descubrió que los requisitos mínimos de experiencia operativa en operaciones eran significativamente bajos**, contraviniendo estándares esperados para la prestación de este tipo de servicios.

El procurador primero delegado para la vigilancia de la función pública, **Marcio Melgosa**, expresó su preocupación por la falta de publicación de las reglas particulares del método de elección en el **SECOP II**. Esta omisión, según **Melgosa**, vulnera los principios constitucionales de publicidad y transparencia y **genera incertidumbre sobre la equidad del proceso de selección**.

Otro aspecto cuestionado por el **Ministerio Público** fue la **forma en que Ecopetrol estructuró la lista de empresas participantes y los mecanismos utilizados para asegurar la idoneidad de los contratistas** seleccionados. Según el procurador, estos aspectos deben ser revisados y clarificados para garantizar que solo empresas con la experiencia y capacidad necesarias puedan ser consideradas para la prestación del servicio.

ad

ad

Publicaciones más recientes



Primatón resultó un éxito en ventas con 20% de incremento



La saturación del plástico en Colombia podría no ser la solución para el ambiente



Cae megacomplejo cocallero del Clan del Golfo tras operativo en Antioquia



Procuraduría investiga a director de Migración Colombia por contrato irregularidades



Ocho plásticos de un uso que dejarán de circular en Colombia

Ante estas observaciones y cuestionamientos, la **Procuraduría insto a Ecopetrol a realizar ajustes urgentes en el proceso de selección**. El objetivo es evitar cualquier tipo de improvisación que comprometa la transparencia del proceso y ponga en riesgo el patrimonio público.

Es crucial establecer medidas claras y robustas para asegurar que la contratación de servicios críticos como el transporte aéreo se realice dentro de los más altos estándares de legalidad y transparencia, señaló **Melgosa**. En respuesta a las preocupaciones planteadas, la empresa se comprometió a colaborar con la investigación de la Procuraduría y a implementar las recomendaciones necesarias para **rectificar cualquier irregularidad identificada**.

Por lo tanto, se espera que en los próximos días **se den a conocer los pasos concretos que la empresa tomará para ajustar el proceso de contratación** y restaurar la confianza en la gestión de recursos públicos.

Investigación Política Colombia

[Recibe noticias por correo](#) | [Aviso de privacidad](#)

correo@dominio.com

Suscribirse

↓ DESCARGA LA NOTA

★ SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

NotiPress © 2019 - 2024

f x in d

[Acerca de](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Contacto](#)